



Schau genau! Kleine Dinge ganz groß!

In der Zeit vom 30.10.2012 - 02.11.2012 veranstaltete das Jugendzentrum Salem gemeinsam mit dem Kulturtreff Plantage eine Projektwoche mit 9 Jugendlichen im Alter von 10 - 15 Jahren. Die Teilnehmenden setzten sich mit dem Thema Makrofotografie auseinander. Dabei wurden sie von den Fotografen Mercedes Wagner und Lukas Papierak bei ihren Erfahrungen im Umgang mit der Digitalkamera professionell angeleitet.

Während der vier Tage lernten die Mädchen und Jungen zunächst den Umgang mit den einfachen, extra für das Projekt zur Verfügung gestellten Digitalkameras kennen. Am ersten Tag wurden Übungen zur Wahrnehmung und Erkennung von geeigneten Motiven gemacht. Unterschiedliche Blickwinkel, Betrachtungsweisen und Perspektiven wurden erprobt.

Beim Betrachten der Bilder, der Auswahl der Motive, der Ausschnitte und dem Austausch untereinander wurde die eigene Wahrnehmung geschärft.

In den folgenden Tagen wurde weiter fotografiert, begutachtet, ausgewählt, bis sich schließlich jede/r für ein Motiv, einen Ausschnitt entschieden hatte, der dann unter Anleitung der Fotografen am Computer bearbeitet wurde. Eine Wanderausstellung mit den ausgedruckten und gerahmten Bildern wurde beim Neujahrsempfang der Arbeitsgemeinschaften der Vereine des Stadtbezirks Ahlem-Badenstedt-Davenstedt eröffnet und kann zunächst in der Grundschule In der Steinbreite betrachtet werden. Anschließend werden die Bilder in weiteren Einrichtungen des Stadtbezirks präsentiert.